

Gelten auf den Straßen nur die Verkehrszeichen?

Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!
3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!



Im Straßenverkehr gibt es Regeln, die gar nicht an der _____
angezeigt werden. Es sind allgemeine Regeln, die der Staat mit Gesetzen und
_____ aufstellt. Viele davon lernen schon die Kinder in der
Grundschule, andere lernt man in einer _____ für den
Führerschein.

Ein Beispiel ist die Regel „rechts vor links“ bei der _____. Wenn
jemand an eine Kreuzung ohne _____ kommt, dann hat er
Vorfahrt, wenn er geradeaus fahren will, außer, wenn jemand von
_____ kommt.

Wenn es aber ein Verkehrszeichen an der _____ gibt, dann muss
man dem Verkehrszeichen folgen. An der eigenen Straße könnte ein Verkehrsschild
stehen, das besagt: _____ beachten. Dann muss man auch
jemanden vorlassen, der von links kommt.

An der Kreuzung könnte auch noch eine _____ stehen. Dann
bestimmt die Ampel, wer wann fahren darf. Bei den Ampeln sieht man auch noch
Verkehrsschilder. Diese Schilder gelten für den _____, dass die
Ampeln mal kaputt sein sollten.

Dann kann es aber noch sein, dass ein Polizist den _____ regelt,
oder jemand anders, dem der _____ das erlaubt hat. Dann gilt
weder die allgemeine Regeln noch das Verkehrsschild noch die Ampel, sondern das, was
der _____ sagt oder zeigt.

